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● 会 長 挨 拶
　高松での地区大会へ参加の皆様、お
疲れさまでした。季節外れの寒さの中で
したが、秋の地区大会の招聘も当クラブ
の美しく知的なお嬢様、お姉様方のパ
ワーで熱気溢れるアピールができたと
思います。ありがとうございました。本会
議後の川井郁子さんのバイオリンには
度肝を抜かれて、大変素晴らしいパフォーマンスでした。
　当日、大会登録最優秀賞という感謝状をいただきました。そ
れにしても、いつも思うのはロータリーの行事はいつからあんな
に大仰になってきたんだろう。もっとシンプルに、関ガバナーエ
レクトも仰っていましたが、必要なことを効率よく処理して、ロ
ータリアンにとって本当に参加して良かったと、そういう意義あ
る時間に使っていただきたいと思います。その意味では、記念
講演の田中毅さんの内容は素晴らしいものだったと思います。
元々のロータリーのコンセプトが、シェルドンの唱えた「精一杯
努力するものが最も報われる」という概念であったと初めて知り
ました。これこそが、私が入会する時、関さんに「ロータリーって
何です」と聞いた時に教えていただいた「一生懸命仕事をする
んだ。そのやり方や結果で社会に貢献するのがロータリーだ」と
いうお話と合致すると思います。ロータリー発足当時のアメリカ
には、どこにでもロータリーのようなクラブがあったそうで、目的
は仲間で仕事を回し合う、利益を上げる、リスクを回避する、相
互扶助、あるいは利益誘導的要素の強い一種の秘密結社的な
ものがほとんどでした。資本主義の悪しき部分を増長していく
ような歴史があり、ロータリーも実はその１つだった。しかし、こ
のシェルドンの唱えた、利益を上げつつ世の中の役に立つこと

が仕事の究極の目的であるという理念をポール・ハリスたちが
受け入れてロータリーは倫理性を獲得して発展してきた。ところ
が時代を経るうちにいつの間にかこうした職業奉仕の部分の考
え方が薄れてきて、社会奉仕こそが最大の目標であるかのよう
な流れができあがりはじめてきた。何度も論争があったようで
すが、確か釧路東ＲＣと仰ったと思いますが、この流れに強く異
を唱えて職業奉仕の概念こそがロータリーの原点ではないかと
いう主張をして、目標として取り戻すべきだということで、紆余曲
折の末に何とか社会奉仕と職業奉仕の２つがロータリーの指針
として認められて今日に至っているということでした。
　私は最近ロータリーの財団、その他の運営についても、各
種の社会奉仕活動についても、どうもいくつか納得できない
部分を感じて抵抗してきましたし、変えるべきじゃないかと皆
さんに訴えてもきましたが、その異議申立ての原点がこの講
演の中でほとんど語られていたなと感じました。私自身、余
り倫理性の高い人間ではありませんが、どうも献身的、慈善
的な社会奉仕活動は、場合によっては、偽善的というのは言
い過ぎとしても、上から目線というような匂いを自分自身に感
じてしまいます。個人的にはもっと自分の立ち位置で正直に
手の届く範囲で、まさに関ガバナーエレクトの仰る、ちょっと
背伸びする程度の社会への貢献をしていきたいものだ。決し
て、自己陶酔的な慈善団体のメンバーであるというような位
置付けはしたくないと思っています。世の中には事柄を大げさ
にすればする程、りっぱに見えて評価されるんじゃないかと
感じる方もたくさんおられるようですが、私にはそんな趣味は
ありません。ざっくばらんに「ほんで、どうなが。結果は、本音
はどうなが」と、酒を飲みながら、そんな低俗な倫理レベルで
語り合いたいなという思いです。
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高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナーエレクト高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナーエレクト
■活動報告他
 ・4月27日（土） カウンセラー研修会･米山奨学生オリエンテーション
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    ╱高知パレスホテル
 ・4月28日（日） 第2回ローターアクト会長幹事会･地区RA委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ╱高知共済会館
 ・5月11日（土）～12日（日） 短期交換最終面接╱サンライズホテル
 ・5月18日（土）～19日（日）
　　　　　 第18回 国際ロータリー日本青少年交換研究会広島会議╱広島

4月28日
第2回ローターアクト会長幹事会・地区RA委員会
4月28日
第2回ローターアクト会長幹事会・地区RA委員会

南国高知FC　宮地 貴嗣 氏　「高知からJリーグ入りを目指して」
ゲストスピーチ
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● ロータリーソング「それでこそロータリー」

● 今週のピアノ曲「さくら貝の歌」ピアノ演奏：山内るり会員

● 新 入 会 員 紹 介

◆ 委 嘱 状 伝 達
　中村裕司会員　（2013-14年度　国際奉仕委員会長期交換小委員会副委員長）
　伊丹由美会員　（2013-14年度　国際奉仕委員会短期交換小委員会リーダー）
　高橋明子会員　（2013-14年度　ロータリー財団委員会補助金小委員会委員）

● 退 会 挨 拶
　・野原　強 会員
　昨日付けの発令で本店の調査統計局に戻ることになりました。３年間、本当にお世話になり
ました。ロータリークラブへはこちらに来て初めて入会させていただきました。最初はみんなで
歌を歌ったりして正直、不思議なところだなと思ったのですが、段 と々この素晴らしいメンバー
が１週間に１回、必ず集まるというのはすごいことだと思うようになって、それからはなるべく出
席するように心がけてまいりました。仕事のことでもいろいろ教えていただきましたし、家内が
高知に来た時には遊びに連れだしていただいたり、公私ともにお世話になり本当にありがとう
ございました。
　後任には杉浦という者がまいりますので、私同様お付き合いいただければと思います。今年は、関ガバナーの下、
ご苦労の多い年になるかと思いますが、高知ＲＣの益々のご発展をご祈念申し上げ退会のご挨拶とさせていただき
ます。本当にお世話になりました。

・氏　　名　　岡本光浩
・生年月日　　1966年10月13日
・職　　業　　明治安田生命高知営業支社長
・配 偶 者　　朋子様
・趣　　味　　ゴルフ、ヨット、サーフィン
・岡本光浩氏挨拶
　伝統と格式のある高知ＲＣのお仲間に加えていただき光栄に思います。ありがとうございました。
　生まれは兵庫県尼崎市で、実家が牛乳屋をしています。学生時代はヨット部で海が大好きです。サーフィン
はしばらく遠ざかっていましたが、高知に来たからにはしっかり海を満喫したいと思っています。もちろん、
仕事も頑張ります。ロータリー活動は初めてですが、明るく、楽しく、元気よく、皆さんと親交を深めていき
たいと思いますのでよろしくお願いします。
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● 次期地区会計長・松岡宣明会員より
　　今週の週報を見て「事実誤認」があるのではないかと思い、説明させていただきます。
　情報集会の４月５日のＡＢグループの吉村貴志会員の発表のコメントで：
「地区代表幹事がガバナー事務所に行く費用等々の負担に対しても、ちゃんと対応すべきで
ある。」
「地区委員の活動内容や予算、経費など不公平な部分が多い。長短期事業についても会計が
不透明である。」
「地区委員の誰に聞いてもお金のことは分からない。会計をもっと明朗に開示すべきである」とありますが；
　まず会計の開示ですが、次期ガバナー事務所の一般会計は、会計ソフトを利用して月次決算をしていますので、例
えば、今いくら残高があるのか（※尚、「現金勘定」は持っていません）というような話は私のところに聞いていただけ
れば、いつでも開示できます。使途不明金はありません。
　「地区委員の活動内容や予算、経費など不公平な部分が多い。」；
何をもって「不公平だ」とおっしゃっているのか分かりませんが、地区会計はご高承の通り、「特別会計」と「一般会
計」に分かれており（これらの決算内容については、各年度の地区概況等に開示されています）、関ガバナー年度の
一般会計予算については、先月の地区協議会で承認をいただいているとおり、全て、収支とも予算立てしています。
もちろん、２年半にわたる期間の予算の数字の根拠もありますし、これを粛 と々実行していますので、発言された方の
ご指摘の意味がよく分かりませんが、是非、ご理解頂きたいと思います。
　一方、従来は特別会計については、地区大会で決算承認されるだけで、今ひとつわかりにくい部分がありましたの
で、関ガバナー年度から、各特別会計事業のうち金額の大きい特別会計については、それぞれの責任者に「予算化」
をお願いしており、現時点でほぼ出揃いつつあります。事務的な監査権限は会計長にはありませんが、このように予
算化をすることで、お金の流れの透明化を図り、「執行サイド」にも緊張感をもってもらうという「新機軸」を打ち出し
ていますので、その辺りは是非誤解のないようにお願いします。あと、交通費等々は地区協議会で承認をいただいて
いますが、ほぼ例年どおりの「旅費交通費規定」に基づいて支給しています。

（追加説明および高知クラブの皆さんへのお願い）
会計については、今年のＰＥＴＳ・ＤＴＴＳや地区協議会は、各委員長に経費に関する予算化をお願いしました。現
在、事業実施後1ヶ月という短期間ではありますが、決算資料も、各委員長の絶大なるご尽力の結果、ほぼ出そろっ
ています。地区行事の中で最大のイベントである、秋の地区大会（大きなお金が動きます）でも今回同様の手法で、
各プログラム毎に予算を策定して頂くことになりますので、引き続きご協力願います。

● 会 長 報 告
　◎４月16日開催の臨時理事会報告
・ロータリー財団への年次寄附を150ドルに増やす件・・・受諾できないという返答を行い、次年度の年次寄附も
100ドルとする。当クラブは年次基金100ドル、ポリオ撲滅に50ドルを寄附しており、実質的に150ドルの寄附
をしている。なお、100ドル以外の寄附については、来年度再検討する。

・情報集会出席をメイクアップ扱いとする・・・全員一致で承認。適用は来年度以降。
・夜間行事の開始時間を18時30分に変更する・・・全員一致で承認。ただし、５月14日の第３回クラブ協議会は
18時から開催。適用は６月４日の2013-14年、理事、役員予定者会議より。

・ＪＴＢ中国、四国の野波支店長の入会を承認。
・燦燦奨学金の募集の仕方について・・・今年の応募がゼロだったため、募集規定を緩和して募集しやすくした
り、募集時期を７〜８月に始めて大学進学を考えている高校生に周知する。例えば案内ポスターを作成してみる
等、募集の仕方を工夫することが決議された。本年度の新世代委員会から検討に入って来年度に引き継ぐ。

（情報集会出席扱いについては、問題が多いのではという質問がありました。）

● 幹 事 報 告
　・５月のロータリーレートは１ドル98円です。
・５月24日の８ＲＣ合同夜間例会、６月16日の高知ロイヤルＲＣの創立10周年記念行事には多くの出席をお願いします。
・地区大会懇親会場に米山奨学生がケーブルを忘れました。心当たりの方は連絡を。
・ガバナーエレクト事務所がホームページを開設。ご覧ください。
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　ほかにはないアンサーを。
　 

オリックス株式会社　高知支店長　芦田　隆 氏　

　本日の演題である「ほかにはな
いアンサーを。」というのは、オ
リックスグループのブランドス
ローガンになっています。オリッ
クスグループには、時代や人が変
わっても確実に受け継がれていく
ものがあります。その一つが“ど
うしたらできるかを考える”姿勢です。お客さまのご
要望にお応えするために、最後まで考え抜き、新しい
こたえ」を生み出そうとする姿勢です。この姿勢を
「ほかにはないアンサーを。」という言葉に託してい
ます。このフレーズ、私大好きです。入社した時から
あったわけではないのですが、将来何になりたいかと
考えていた大学生の頃に遡ってみて、自分のやりたい
こと、やりたかったことにこのフレーズが相応しいな
と。何か特徴を生かして、自分たちにしかできないこ
とが表せないか、仕事としてできないか、そんな思い
が詰まっているように思います。
　私は2010年８月にこちらに転勤してきて、その秋
にキック会という会に前任から引き継いで入会しまし
た。この会は昭和58年に、当時の全日空の支店長が
始めて今年で30年を迎える老舗の団体です。月１回
の例会にゲストスピーカーをお呼びしてお話を聞い
て、後は飲めや歌えという、高知が大好きで、高知を
楽しもうという親睦会で、累計で300名を超える人数
になっています。元々転勤族の集まりで、高知をよく
するため、蹴飛ばす（キックする）ぐらいの提言や苦
言を出し合おうというのが、この会の名称の由来に
なっています。毎回、40、50名集まり、当時は橋本
知事も参加されて行政も一緒になって講演会を開催し
たり、転勤族の拠点の責任者が集まって活動をしてい
ました。しかし、高知をよくする提言というふうな役
割というのは、だんだん土佐経済同友会等々が担うこ
とになり、我々はどちらかというと飲んで楽しく語ら
う会に変わってきました。
　今は、地元の方も交えて、多彩なゲストをお呼びし
て、県庁おもてなし課とは何かとか、フルーツトマト
の生産者のお話、よさこいの誕生秘話を聞いたり、箸
拳大会や高知ファイティングドッグスの初勝利を見に
行ったり、仁淀川はどうやって楽しむのかと言ったこ
とを教えていただいたり、そんなことをやりながら、
高知の本当の良さを知り、高知での幸福を実感できる
お手伝いができればと思っています。そして、転勤族

● ゲストスピーチ
の皆さんが高知に来て、何か面白いことないかな、ど
うやって遊ぼう、どうやって楽しもうと考えた時、あ
そこに行けば面白いこと聞けるよとなってくれたらい
いかなと思っています。
　オリックスは金融グループですが、金融だけではな
くてサービスも提供し、さらには事業そのものにも
入っていっています。まず、環境・エネルギー事業に
非常に力を入れています。前年度、太陽光パネルの販
売は120メガで、恐らく１企業としては最も多く売っ
たのではないかと言われています。次に水族館事業。
今、全国で３カ所の水族館を運営しています。例え
ば、ある高知県のお客さまの商品をすみだと京都の水
族館で販売しています。たまたまのご縁で販売協力と
いうほどではないのですが、まさかそんな組み合わせ
があるのかというふうな提案ができる企業グループと
なっています。また、オリックスグループの自動車部
門は、オリックスオートリースからオリックス自動車
に社名を変更して、リースだけではなく、テレマティ
クスシステムという自動車の運転の管理をして、事故
の撲滅と燃費等の改善をし、お客さまのトータルリス
クマネジメントの強化を推進しています。
　オリックスバファローズは毎年キャンプで高知県に
はお世話になっています。今年の春はＷＢＣの関係で
キャンプをはれなかったのですが、練習試合には来ま
した。恐らく秋季キャンプには来ると思いますが、
「2013年加速」がキャッチフレーズです。今のところ
2、3位で何とか勝率５割で頑張っています。ぜひ、
皆さん、応援をしていただきたいと思います。
　このように、他にはないアンサーを提供することに
関しては、相当自信を持って、何かやりたいという部
分が実現できていると思います。オリックスという会
社は何をやっているかよく分からないけど、「ほかに
はないアンサーを。」というのがブランドスローガン
だというのを、今日覚えていただければと思ってお話
させていただきました。
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5月のお祝い
	 （会員誕生日） 松﨑郷一郎　野村直史　高野一郎
	 	 秋山貴之　福島清三　安光保二　各会員
　	（配偶者誕生日） 入交明子　田中志保　津野松英
	 	 西岡英子　小山美鈴　吉澤実倖　各会員配偶者
　	（結婚記念日） 永野雄一　小山勝久　高村禎二　佐野研治　野村直史
	 	 関　雅文　土本昭雄　宮地彌典　岩井寿夫　古谷　一
	 	 高野一郎　吉村貴志　亥角政春　各会員

ニコニコ箱
関　　裕司

中村　裕司

山崎広一郎

佐竹　新市

大久保千堯

永野　雄一

高松での地区大会に多くの会員にご参加いただきありがとうございました。10月の本番に向けて、これか
ら準備が本格化します。皆さんのご協力よろしくお願いします。
皆様、地区大会へのご協力ありがとうございました。川井さんの演奏素晴らしかったですね。帰りの車中、
Ｃ会長とＹ先輩が音楽とは別の興味を持った話でもちきりでした。
ＮＨＫのプロフェッショナルという番組で、テーマが出てくる時に出てくるpianoの音、あれはなぜ“Ｄ”な
のでしょうか？どなたかご存じの方、教えてください。ＲＩ2670地区では、ガバナー事務所にも問い合わ
せたところ、どこのクラブも情報集会は出席扱いにしていないという返事をいただいています。そんなこと
をしてはおかしいでしょうというコメントもいただいています。
昨日の高知新聞に長女５歳の高知ファイティングドッグス戦始球式の写真が載りました。とてもかわいく
写ってました。ちなみに長女の最近の口癖は「じぇじぇじぇ！」です。ニコニコ。
先日の地区大会の夜、中村幹事には大変ご迷惑をお掛けし、申しわけありません。先ほど、グダグダと言
い訳をしてきましたが、要するに酔っぱらっていたということです。
４月21日の地区大会にて、本クラブ女性会員７名のご協力をいただき、ニギニギしく次年度の地区大会の
ご案内をいたしました。ご支援に感謝申し上げ、ニコニコします。

● 情報集会について（千頭会長）
　　先ほどの山崎さんのご意見もいただきました。高知ＲＣがガチガチで窮屈な思いをするような会ではなくて、皆さん
が自由に意見を発表し、交換し、できるだけ会員全員が安心して楽しく過ごせる。そして誇りを持てる会になっていく
ようこれからも大いに意見を言っていただき、よりよい会の運営につなげていきたいと考えています。ありがとうござ
いました。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局

HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

会長 千頭邦夫　　副会長 広末幸彦　　幹事 中村裕司　　副幹事 前田道雄　　会報責任者 吉門文惠

● 累 計 額  ［4 月 23 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金997,100 円 144,100 円
さんさん

ポリオ 募 金 381,500 円

145

◇ 例 会 変 更 ◇

	 高知北RC 　5月20日→19日夜間例会に変更（三）	 高知東RC 　5月22日→24日8RC合同夜間例会に変更（阪）
	 高知南RC 　5月23日→24日8RC合同夜間例会に変更（阪）	 高知中央RC 　5月23日→24日8RC合同夜間例会に変更（城）
	 高知西RC 　5月24日→24日8RC合同夜間例会に変更（三）	 高知北RC 　5月27日→24日8RC合同夜間例会に変更（三）
	 高 知 R C 　5月28日→24日8RC合同夜間例会に変更（三）	 高知ロイヤルRC 　5月28日→24日8RC合同夜間例会に変更（旭）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

　4月　9日

（-8）83 50 21 4 72.00　4月23日

（-7）82 60 3 12 96.00

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ゲストスピーチ
　呉　静恵 氏

◇4月27日 カウンセラー研修会・米山奨学生オリエンテーション／高知パレスホテル

◇4月28日 第2回ローターアクト会長幹事会・地区RA委員会／高知共済会館


